
En la  vida no todo 
es lo  que gana uno, 

aquí nadie va a 
ganar nada aparte 

de d isgustos. La 
cuestión  es qué 

puedo hacer por el 
Alba y qué me puede 

aportar a mil
V \

I

“ Desde el p rinc ip io  nuestra filoso 
fía fue la de no tener ningún ám bito  de 
poder y la m isión ha sido ser a fic iona
dos del Alba, con tro la r las estructuras 
por dentro  y en ú ltim o caso salir a la 
palestra en una s ituación extrem a y 
coger las riendas del c lu b ” El nuevo 
presidente habla sobre la política que 
ha seguido Bandera Blanca, la que ha 
sido p la ta form a de oposic ión al anti
guo consejo y el sem illero de algunos 
de los actuales m iem bros de la d irecti
va de este nuevo A lbacete Balompié.

Empieza una nueva época y es
tam os posib lem ente ante el m om en
to  más de licado del c lub  en toda  su 
historia, arrastrando en la actualidad 
una deuda to ta l cercana a los 16 m i
llones de euros, con notificaciones de 
em bargo de por m edio y corriendo un 
riesgo real de d iso lución. Todo ello no 
es más que el resultado de una pésim a 
gestión en el pasado y el fru to  de un 
cúm ulo de Irresponsabilidades que sin 
duda el actual consejo no dudará en 
denunciar si llegara el caso.

“Todavía no tenem os m uchos da

tos pero el gran problem a que ha exis
tid o  es que no se han op tim izado los 
recursos que se han ten ido. Ha sido un 
desorden. Sólo con los ingresos h is tó 
ricos, es dec ir derechos de te levisión, 
taquillas, quinie las y abonos no puedes 
llegar dem asiado lejos en 2a d iv is ión ”

Sobre la gestión de Ángel Contreras 
no ha querido hablar dem asiado, aun
que reconoce que se han equ ivocado 
gravem ente a la hora de tra ta r d iversos 
tem as. “ El tiem po nos da y nos quita 
la razón y así ha ocurrido. El m odelo 
de gestión anterior no fue el adecuado 
y no es p lato de buen gusto  decírselo 
a Ángel, pero la vía adecuada no fue 
la de fichar a los m ejores jugadores y 
gastarse to d o  el d inero para volver a 
subir. La Segunda divis ión es ruinosa 
y si no optim izas tus recursos sólo ge
neras deuda” .

Es curioso, pero no es la prim era 
vez que la persona de Ubaldo Gonzá
lez interfiere d irectam ente en los des
tinos del A lbacete  Balom pié. Hay que 
recordar que en su despacho pro fes io 
nal se elaboró en agosto  de 1996 el re

curso adm in is tra tivo  por el cual el c lub 
recuperó la categoría  de 1° d iv is ión y 
se am plió  la liga a 22 equ ipos por el 
incum plim ien to  de avales por parte  de 
Celta y Sevilla.

El triunfo del pequeño accionista
U baldo González ha llegado a la 

presidencia gracias al apoyo de la In
mensa m ayoría de los pequeños ac
c ion istas que depositaron en él to d a  su 
confianza en la pasada Jun ta  General 
Extraordinaria del pasado 6 de mayo. 
Este hecho es a lgo insó lito  y represen
ta  algo más que un relevo, supone la 
entrada por prim era vez de m iem bros 
de la “a fic ión ” en el consejo de una S o
ciedad A nónim a Deportiva. Un triun fo  
que es m ás Im portan te  si cabe porque 
supone la im plicación y la superación 
del pequeño acc ion is ta  frente al m un
do del poder em presarial. Y es que 
cabe recordar que el nuevo presidente 
se encontró  a ú ltim a hora con un In
esperado “ rival” el día de su elección. 
Rafael Candel aparecía en escena tras 
m ás de 10 años para encabezar una
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